
 EN:

IMPORTANT: our luminaire can support dimming functionality if used in conjunction with a compatible 
dimmable bulb and dimmer. By selecting dimmable bulb and connecting them to a compatible dimmer, 
you can easily adjust the brightness of the luminaire to create the desired ambiance in your space. 
Please ensure that you choose dimmable bulb that matches the dimming technology supported by your 
dimmer. For optimum dimming performance, follow the instructions provided by the bulb manufacturer 
and the dimmer manufacturer.

 

FR :

IMPORTANT : notre luminaire peut prendre en charge la fonction de variation d'intensité lumineuse s'il est 
utilisé en conjonction avec une ampoule compatible et un variateur compatible. En choisissant une ampoule 
à variation d'intensité et en les connectant à un variateur compatible, vous pouvez facilement ajuster la 
luminosité du luminaire pour créer l'ambiance souhaitée dans votre espace. Assurez-vous de choisir une 
ampoule à variation d'intensité qui correspond à la technologie de variation prise en charge par votre 
variateur. Pour des performances de variation optimales, suivez les instructions fournies par le fabricant 
de l'ampoule et le fabricant du variateur.


